



12 DAYS EXPERIENCE WEST EUROPE + TITISEE & SEINE RIVER CRUISE BY ETIHAD

DEP.: 03 JUL 2022

EEX-12 0703/EY [FCO/AMS] + 7 NEGARA

BONUS : TRAVEL INSURANCE COVER COVID-19, * ALL 4 STARS HOTEL, MENGENJUNGI 7 NEGARA: ITALIA, VATICAN, SWISS, GERMAN, PERANCIS, BELGIA, BELANDA. HIGHLIGHT : COLOSSEUM, ST PETER BASILICA, VENICE ISLAND, DUOMO CATHEDRAL, SEINE RIVER CRUISE, ZAAANSE SCHANS, VOLENDAM *****

HARI 01/03 JUL: JAKARTA - ROMA ✈️

Pada hari yang telah ditentukan Anda diharapkan sudah berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju **Roma, Italy**.

HARI 02/04 JUL: ROMA - PRATO 🚌

Hari ini Anda tiba di kota **Roma**, Anda akan langsung diajak melihat gereja terbesar **St. Peter Basilica** di Vatikan yang merupakan pusat agama Katholik sedunia, kemudian dilanjutkan dengan **Trevi Fountain**, serta **Roman Forum** dan photo stop di **Colloseum** atau juga disebut Flavian Amphitheatre yang merupakan monumen terpenting pada jaman Romawi kuno dimana dipakai sebagai arena pertunjukan pertandingan Gladiator. Kemudian melanjutkan perjalanan menuju **Prato** dan sekitarnya untuk bermalam.

Hotel : Wall Art Hotel / setaraf

HARI 03/05 JUL: PRATO - PISA - VENICE 🚌

Pagi ini Anda diajak orientasi kota **Pisa** untuk mengunjungi Komplek **Menara Miring Pisa**, salah satu dari tujuh keajaiban dunia, dilanjutkan dengan mengunjungi **Pierotucci Leather** untuk melihat cara pembuatan tas kulit dan berbelanja. Setelah itu melanjutkan perjalanan menuju **Venice**, Kota yang di bangun di atas air. Jelajahi kanal, berjalan kaki di jalanan berbatu, naik perahu, melintasi jembatan, dan nikmati petualangan Anda di salah satu kota paling unik di dunia. Dengan **Water Taxi** menuju **Venice Island**. Tour dengan berjalan kaki mengunjungi **Piazza San Marco** unruk mengagumi keindahan **Doge's Palace, Chatedral St. Mark** dan **Bridge of Sighs**. Bermalam di sekitar Venice.

Hotel : Crown Plaza Padova / setaraf (B)

HARI 04/06 JUL: VENICE - MILAN - ZURICH 🚌

Perjalanan hari ini menuju negara Swiss yang terkenal dengan pemandangan pegunungan Alpen yang sangat indah dengan melewati Milan untuk melihat **Duomo & Galleria Vittorio Emanuele II**. Sesampainya di **Zurich**, Anda langsung diajak menuju hotel untuk beristirahat. Bermalam di Zurich/sekitarnya.

Hotel : Radisson Zurich Airport / setaraf (B)

HARI 05/07 JUL: ZURICH - LUCERNE - ZURICH 🚌

Hari ini Anda akan mengunjungi **Lucerne**, diantar menuju **Bucherer Watch** untuk melihat jam tangan asli Swiss dan berbelanja. Sore harinya mengunjungi **Lion Monument** dan melewati **Chapel Bridge** serta Anda dapat melihat **Danau Lucern** dan **Old Town**. Bermalam di Zurich/sekitarnya.

Hotel : Radisson Zurich Airport / setaraf (B)

HARI 06/08 JUL: ZURICH - SCHAFFHAUSEN - TITISEE - FRANKFURT 🚌

Hari ini Anda akan menuju **Schaffhausen** untuk melihat **Rhinefalls** yang merupakan air terjun terbesar di Swiss. Selanjutnya menuju **Titisee** untuk melihat **Danau Titisee** dan melihat pabrik jam **Cuckoo Clock Shop** yang terkenal. Tak ketinggalan Anda dapat berbelanja sepenuhnya di **Drubba Shop**. Kemudian Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Frankfurt** atau sekitarnya untuk beristirahat

Hotel : Lindner Congres / setaraf (B)

HARI 07/09 JUL: FRANKFURT - PARIS 🚌

Hari ini Anda akan melakukan perjalanan panjang menuju **Paris**. Setibanya Anda di Paris, Anda akan langsung diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Hotel : Mercure Sud Les Ulis / setaraf (B)

HARI 08/10 JUL: PARIS 🚌

Acara hari ini Anda akan menikmati keindahan kota **Paris** dengan melewati **Notre Dame Cathedral** dimana Napoleon dinobatkan menjadi Kaisar, **Arch De Triomphe** yaitu monumen peringatan yang dibangun atas perintah Napoleon untuk menghormati tentara Perancis yang berjuang selama Revolusi Perancis dan Perang Napoleon, **Louvre Museum, Des Invalides, Opera House, Place de la Concorde, Champs Elysees** jalanan sepanjang 2 km yang sangat terkenal di Paris dan dikenal sebagai jalanan terindah di dunia. Tak ketinggalan Anda diajak photostop di **Eiffel Tower**. Selanjutnya Anda mempunyai waktu untuk berbelanja di **Paris Look & Galeries Lafayette** dan menikmati pemandangan Paris dengan mengikuti **Seine River Cruise** (jika cuaca memungkinkan). Bermalam di Paris dan sekitarnya.

Hotel : Mercure Sud Les Ulis / setaraf (B)

HARI 09/11 JUL: PARIS - BRUSSELS - AMSTERDAM 

Hari ini, perjalanan dilanjutkan menuju **Amsterdam**, Melalui kota **Brussels**, dimana Anda akan diajak untuk orientasi kota melihat **Manekin Piss** yang merupakan lambang kota tersebut, **Grand Place** yang merupakan alun-alun kota tua Brussels dan Anda juga berkesempatan untuk berbelanja berbagai rasa dan merk coklat terkenal khas negara Belgia di **Chocolaterie Maneken Pis**. Bermalam di Amsterdam dan sekitarnya.

Hotel : Holiday Inn Arena Towers / setaraf (B)

HARI 10/12 JUL: AMSTERDAM -Zaanse Schans - Volendam - Amsterdam 

Hari ini Anda akan mengunjungi **Zaanse Schans** untuk melihat **Kincir Angin / Windmolen**. Kemudian desa nelayan **Volendam** dimana Anda dapat berfoto dengan menggunakan **pakaian tradisional Belanda (Biaya Sendiri)**. Tak ketinggalan menuju **Diamond Factory** untuk melihat proses pengasahan berlian di salah satu pabrik pengasahan terbesar di dunia.

Hotel : Holiday Inn Arena Towers / setaraf (B)

HARI 11/13 JUL: AMSTERDAM - JAKARTA 

Hari ini acara bebas hingga tiba waktunya Anda akan diantar menuju bandara untuk penerbangan menuju **Jakarta**. Bermalam di pesawat.

Note : Belum Termasuk PCR Test (Estimasi EUR 120 - EUR 150) (B)

HARI 12/14 JUL: JAKARTA

Hari ini Anda tiba di **Jakarta**. Dengan demikian berakhirilah perjalanan tour Anda dengan **Panorama JTB Tours**. Terima Kasih atas keikutsertaan Anda, sampai jumpa pada acara jalan-jalan lainnya.

****Khusus untuk BOOSTER yang EMA Approved : PFIZER, MODERNA, ASTRA ZENECA, JOHNSON & JOHNSON****

MINIMUM KEBERANGKATAN 20 PESERTA DEWASA:

(HARGA DALAM RIBUAN)

DEWASA TWIN SHARE	ANAK-ANAK (2 - 11 TAHUN)			SGL SUPP	APO TAX INTL*	TIPPING**
	TWIN SHARE	EXTRA BED	NO BED			
IDR. 29,990	IDR. 29,990	IDR. 28,990	IDR. 0	IDR. 9,000	IDR. 0	EUR 65

VISA - NOT INCLUDE		
COUNTRY	TYPE	PRICE
FRANCE	SINGLE / MULTIPLE - NORMAL	IDR. 2,395

* AIRPORT TAX & FUEL SURCHARGE DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU

** TIPPING ADALAH UNTUK TOUR LEADER, LOCAL GUIDE & LOCAL DRIVER, TIDAK TERMASUK PORTER HOTEL

*** TIPPING DIBAYARKAN DI NEGARA TUJUAN

**** HARGA TOUR BELUM TERMASUK PPN 1%

***** **NILAI DALAM MATA UANG RUPIAH DIHITUNG BERDASARKAN KURS ASUMSI DAN DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU**

JADWAL PERJALANAN/HOTEL/PESAWAT/HARGA TOUR DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU DENGAN/TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU UNTUK MENYESUAIKAN KEADAAN